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第２回  第６期武蔵野市廃棄物に関する市民会議要録 

 

１ 開会 

 

２ 新クリーンセンター見学会（１時間 45分） 

【内容】新クリーンセンター工場内およびプラットホーム、旧クリーンセンタープラット

ホーム見学。事務局から施設に関して説明。委員質疑応答あり。 

 

３ 議題 

（１） 武蔵野市のごみ処理について 

【事務局】配布資料『武蔵野市における清掃事業のあゆみ』『私たちが出したごみは、どこ

へ行くの？』について説明。 

【委員長】昭和 46年に可燃ごみの収集が週２回から３回になったが、また週２回になった

ということか。 

【事務局】平成 12年に週２回となっている。 

【委員長】エコセメント事業をやるようになってから、全国でも埋め立ての量がわずかに

なっている。 

【事務局】武蔵野市からのごみでは、現在埋め立ては行っていない。エコセメントは、新

 

【日  時】 平成 29年９月 11日（月）  午後３時 00分～５時 30分 

【場  所】 新クリーンセンター、クリーンセンター仮設事務所３階会議室 

【出席委員】 山谷修作（委員長） 田口 誠（副委員長） 加藤愼次郎 沢村哲志       

（敬称略）    新垣俊彦 松井理依子 能勢方子  吉安晶子 木村 浩 

【事 務 局】 ごみ総合対策課長 クリーンセンター所長 ほか 

【欠  席】 金井憲一郎 木村 文 西上原節子 花俣延博 茂木 勉  

【傍  聴】 なし 

【配布資料】 

・新クリーンセンターニュース 

・私たちが出したごみは、どこへ行くの？（第１回で配布、再掲） 

・武蔵野市における清掃事業のあゆみ 

・武蔵野市のごみ問題（第１回で配布、再掲） 

・第１回 第６期武蔵野市廃棄物に関する市民会議要録 

・平成 29年版 事業概要 
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クリーンセンターにも使われている。ごみ問題については、これからも疑問点があれば

ご質問いただきたい。 

 

（２） その他 

【事務局】第１回会議の議事要録について、修正点があれば９月 22日（金）までに知らせ

てほしい。議事要録は、委員名を伏せて市ホームページで公開される。また、第３回の

会議については、年が明けてからの開催を考えている。時期がきたら日程調整をしたい。 

【委員長】武蔵野市は、市民一人あたりのごみ量は多摩地域内で比較すると多いが、リサ

イクル率は高いと聞いている。 

【事務局】そのとおりである。 

 

４ 閉会 

【委員長】それでは、本日の議事はすべて終了した。以上をもって本日の会議を閉会とす

る。 

 

以上 


